

Foi, espérance, et «l'assurance de l'impossible»

Dimanche 2 juillet, Mgr Ocáriz a tenu deux réunions avec des personnes de l'Œuvre. Il les a encouragées à donner la priorité à leur famille chaque jour, et à porter activement le monde vers Dieu, avec audace et espérance .

03/07/2017

Retrouvez le calendrier du Prélat pendant l'été

Journées précédentes : jeudi 29 et vendredi 30 juin, samedi 1er juillet

Dimanche 2 juillet

Le prélat de l'Opus Dei a encouragé les participants à “demander à saint Josémaria de nous accorder à tous l'assurance de l'impossible”, devant les défis de la vie quotidienne.

Il leur a conseillé de cultiver cette assurance, aussi bien dans leur relation personnelle avec Dieu que dans leur désir d'amener le monde à Dieu par le témoignage personnel de leur vie chrétienne.

Il les a aussi encouragés à concilier leur vie familiale avec les exigences du travail quotidien et de leur vie spirituelle. Pour ce faire, donner la priorité à leur relation personnelle avec Dieu et à leur implication dans leur famille, en gérant correctement les imprévus.

Par ailleurs, Mgr Ocariz a souligné le besoin de placer le Christ au centre de toute notre journée, moyennant la prière et la fréquentation de l'Eucharistie, « puisque c'est de là que l'on tire la force pour prendre soin de la famille, sanctifier le travail et aimer les gens ».

Amour de la liberté

Devant un public de parents, Mgr Ocáriz a rappelé que « l'amour de la liberté, héritage de saint Josémaria, doit surtout se manifester dans l'éducation des enfants ». Il a donc invité les parents à être très amis de leurs enfants, à leur donner les raisons de leurs injonctions, à éviter que l'exigence de l'autorité parentale ne l'emporte sur leur affection. Il les a encouragés à prier pour leurs enfants « car cette prière est toujours efficace ».

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/foi-esperance-
et-lassurance-de-limpossible/](https://opusdei.org/fr-fr/article/foi-esperance-et-lassurance-de-limpossible/)
(21/01/2026)